



Le club europe en Hongrie

publié le 07/02/2014 - mis à jour le 08/02/2014

Descriptif :

Après Budapest les membres du club Europe ont pris la direction de Győr (130 000 habitants) qui est la principale ville du Nord-Ouest de la Hongrie, siège du comitat (équivalent du département) de Győr-Moson-Sopron.

Après Budapest les membres du club Europe ont pris la direction de Győr (130 000 habitants) qui est la principale ville du Nord-Ouest de la Hongrie, siège du comitat (équivalent du département) de Győr-Moson-Sopron.

Arrosée par le Danube, elle est située sur l'une des principales routes d'Europe centrale, à mi-distance entre Budapest et Vienne. Elle est la sixième ville de Hongrie par la taille et fait partie des cinq centres régionaux majeurs du pays.

Tout le groupe se porte bien et profite un maximum de ce voyage culturel.

mardi 4 février : Il fait un peu moins froid. Les visites se multiplient et sont de grand intérêt. La fatigue commence à se faire sentir. Les échanges se font en anglais, parfois en allemand et aussi en français. Le dépaysement est total et l'échange se passe bien.

mercredi 5 février : Le groupe est dans le train. C'est avec les larmes aux yeux et beaucoup d'émotion que les élèves ont quitté leurs correspondants. Un article sur cet échange est paru dans la presse nationale.

jeudi 6 février : retour à BUDAPEST "grande et sublime capitale européenne, sixième à l'actif de notre club Europe" (Martine Cothias)

vendredi 7 février : retour à Roissy, le groupe a des souvenirs plein la tête et rentre un peu fatigué mais heureux de ce magnifique périple.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.